
『 』 上映会 開催事例

【霧丘校区まちづくり協議会 婦人部 様】

●上映会を開催するに至った経緯を 自治会の回覧板・婦人部員による口コミ
によるご案内方法です。

人と人とが支え合い生きていく上での環境調整の重要性を学ぶ機会になりました

File-SP01

上映日：2015/ 3/14（土） 場所：霧丘市民センター（福岡県北九州市）

会場となった霧丘市民センター。

●今後、どのような活動を？

上映会の案内文。映画の上映と合わせて講話も実施。

霧丘校区まちづくり協議会
http://www.city.kitakyushu.lg.jp/shim
in/file_0148.html
北九州市では平成6年度から、地域

住民相互の連帯感と自治意識の高
揚を図るとともに、地域共通の課題
の解決に努め、ふれあいのある心豊
かな地域社会づくりを行うことを目的
とし、小学校区単位を基本に「まちづ
くり協議会」を設置。

ご担当者：
霧丘校区まちづくり協議会
婦人部 矢治聖子さん

教えて下さい。

私ども霧丘まちづくり協議会婦人部では、
毎年上映会を開催しています。

誰もが安心して暮らせる、また、人と人
とが支え合い共生する地域社会づくりを
目的として、開催しました。

●実行委員会は、どのようなメンバーで
しょうか？

霧丘校区まちづくり協議会の婦人部員
です。

●地域へどのように告知をしましたか？

婦人部研修会での上映会開催のご案
内チラシ及びポスターを作成した上で、
霧丘校区まちづくり協議会役員会にて
了承をいただき、その後、当協議会より
校区内自治会の回覧や町内会での会
議、校区内市民センター・お店等にポス
ター掲示の協力が得られました。また、
機器等も含め霧丘市民センターのご協
力を得ることができました。

●告知の中で、効果があった方法を教
えて下さい。

霧丘校区まちづくり協議会 役員・理事
合同会議にて上映会ご案内PR及び、

によるご案内方法です。

●開催に必要な資金はどのように捻出し
ましたか？

霧丘校区まちづくり協議会 婦人部の本
年度年間予算より捻出しました。

●上映会当日の参加者の様子や、上映
会開催の感想を教えてください。

全体的に、最後まで集中して観ていただ
いたように思います。

前半、音のボリュームがやや大きくなる場
面もあったせいか、少々張りつめた雰囲
気と心配そうな表情もみうけられました。
そのような状況から映画の後半になるに
つれて硬かった表情が皆さん徐々にほぐ

れ、観終わってホットされているのがとて
も印象的でした。

また、映画の終わり方が、前向きな生き
方になっていたことが後味のよい印象を
与えてくれました。

自分自身では気づきにくい病気や症状に、
周りにいる人等が早目に気づいてあげる、
気づくことの大切さを知ることができまし
たし、人と人とが支え合い生きていく上で
の環境調整の重要性を学ぶ機会にもなり
ました。今後の地域活動に生かしていき
たいと思います。

引き続き、命の大切さや人としての尊
厳を学び、共生社会づくりに重点をおい
た活動を行なっていく予定です。

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。

上映会開催と同時に監督の撮影現場
でのエピソードを含めたトークショーを
私たちは実施することができませんでし
たので、映画の内容をより身近に感じ
てもらうには、実施された方がより関心
が高まるのではなかと思います。


